

MSV 7. - Neusalza-Spremberg II 9:6



Nach den internen Duellen mit der VI erwarteten wir mit der Mannschaft aus Neusalza den ersten auswärtigen Gegner in der Bezirksklasse. Während unsere Doppel 2 und 3 chancenlos blieben, eroberten Ernst/Martin nach großem Kampf und einem 0:2-Rückstand den ersten wichtigen MSV-Punkt gegen Schulze/Tischer. Im ersten Einzel schlug Josef den Neusalzaer Lehmann, im dritten Satz sogar deklassierend mit 11:1! Ernst unterlag Hentschel (0:3). Unser mittleres Paarkreuz leitete dann die Führung ein. In zwei sehenswerten Spielen schlugen Martin und Falk ihre Gegenspieler (Hensel und Schulze). Lothar legte gegen Ersatzspieler Tischer souverän nach, Manneck brachte dann die Gäste gegen unseren Günther noch mal heran ? 5:4. Der zweite Durchgang ging wieder gut los, als Josef Hentschel mit 3:1 schlug. Schade, dass Ernst gegen Lehmann nach 5 Sätzen den Vorsprung nicht weiter ausbauen konnte. Der Gästemannschaftsleiter hatte nach hochdramatischen Sätzen (z.B. 18:16) das glücklichere Ende für sich. Dafür schlugen Martin und Falk in der Mitte wieder zu. Vor allem Falk sorgte gegen Hensel für akuten Nervenkitzel (12:10, 9:11, 11:8, 9:11, 11:9). Den entscheidenden Schlusspunkt setzte der z.Zt. super aufgelegte Lothar gegen Manneck mit 3:0. Günther konnte sich im letzten Einzel deutlich steigern, leider blieb ihm aber der Punkterfolg noch verwehrt.

Für MSV VII spielten: Ovecka(2), Bläser(0,5), Hauser(2,5), Bernstein(2), Kremberg(2), Schroth